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本日の例会 

「クラブ年次報告」 

伊賀 大祐 幹事 

 
～前回の例会～ 

クラブ評議会 

「本年度各委員会活動報告」 

【会長 松井秀文】 

 新しいこととして、5月12日に行われた地区のロータ

リーデーや、3月30日に実施した当クラブのロータ

リーデーを実施しました。レモネードスタンドの寄付も

たくさん集まり、成功だったと思います。 

【クラブ奉仕委員長・SAA委員長 田中秀和】 

 今年度は歓迎の歌を取り入れました。 

【出席委員長 木村奈美枝】 

 今年度の平均出席率は76.67％、前年度は77.59％

でしたので、若干低くなったのは残念です。欠席が

続く方へはガバナー訪問時に出席依頼を行いました。 

【プログラム委員長 長野洋】 

 「善きことを皆で楽しく」を念頭に、各月のロータリー

テーマも考慮して魅力ある卓話を提供しました。卓話

があった27回のうち、医療・福祉関係が5コマと会長

や私のキャリアを多少反映したものになりました。 

【親睦委員長 高橋秀一郎】 

 下半期も様々な炉辺会を実施し親睦を深めること

ができました。 

【ロータリー情報委員長 村木茂】 

 4月19日例会後に新入会員4名の方にご出席いた

だき、オリエンテーションを実施しました。 

【会報委員長 中井隆三】 

 今年度から週報のフォーマットがパワーポイントに

なり、週報作成時間の短縮化に繋がりました。録音、

文字起こしデータも役に立っています。 

【広報委員長 大塚祐司】 

 今年度は奉仕活動が充実していましたので、きちん

と記録を残し、外向けにも発信していきたい。 

 

6月のお誕生日、
おめでとうございま
す！！ 
 堀 好晴 会員 
 金澤 洋 会員 
 澤渡紀子 会員 

【会員増強委員長 糸長丈秀】 

 会員純増１名以上の目標を達成できる見込みで

す。また、女性新会員１名以上、30～40代の新会員

1名以上という2つの課題も無事達成しました。 

【職業分類・会員先行委員長 内海基二】 

 職業分類が偏っている傾向があるので、新分野の

会員を増やし、バラエティーに富む構成にしたい。 

【社会奉仕・環境保全委員長 上田啓子】 

 3月には車いすバスケ体験会、自主研究の展示と

映画上映会があり、委員メンバーのみならず会員全

体で取り組むことができました。 

【新世代委員長 相田秀雄】 

 都立芝商業高校のインターンシップ受入をしてい

ただきありがとうございます。 

【職業奉仕委員長 村上義弘】 

 本日、国土交通省の見学会を実施します。 

【国際奉仕・世界社会奉仕委員長 金澤洋】 

 1月17～21日、会員4名が出張し、バイヨン中学校

校庭に第ニ倉庫を寄贈しました。5800＄です。 

【ロータリー財団委員長 丸山剛】 

 年次基金・恒久基金・ポリオプラス基金はいずれも

目標を達成し、カンボジア支援の補助金も目標額で

受けることができます。 

【米山奨学委員長 由井伯秀】 

 一人年間２万円以上の目標を達成しました。 

＝職場見学会＝ 
    2019/6/4 
 
国土交通省 
屋上庭園にて 



第 1576 回 例 会 報 告 
 

■ 6月4日 例会プログラム 

1. 点鐘   

2. 国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕の理想」 

3. お誕生日のお祝い 

4. 会長報告 

5. 委員会報告 

6. クラブ協議会 

7. 点鐘 

■ 出席報告 

6月4日 出席者39名 ビジター 0名 出席率62％ 

5月28日 出席者37名 メーキャップ11名 計48名 

             会員数65名 出席対象者63名  

             修正出席率 76％ 

■ ビジター（敬称略） 

  お見えになりませんでした。 

６月１８日（火）  最終夜間例会 
６月２５日（火） 休会 
７月２日（火） クラブ協議会 

今後の卓話予定 

○ 会長報告（松井会長） 
・故中西会員のご子息にご入会いただけることになり
ました。先ほどの理事会で入会が承認されました。嬉
しい報告です。 
・来期も10月のみなと区民まつりの協賛をすることに
なりました。これも理事会で承認されました。 
・大川会員が今月で退会することになりました。色々と
お考えがあってのことと伺っています。残念です。 
・規定審議会で採択された制定案のうち、新橋RCに
関係のありそうな部分をご報告いたします。 
 例会欠席のメークアップの有効期限が、ロータリ年
度内に拡大しました。これまでは前後二週間でしたが、
かなり緩やかに認められることになり、出席率向上に
繋がると思います。適用は7月からだそうです。 
 クラブ会長の後任者が決まらない場合、現職会長の
任期を一年に限り延長できることになりました。次年度
の鞍掛会長が決まっていて良かったです。 

〇 委員会報告 
  藤永親睦副委員長 
・6月6日の一声会の総会、まだ人数に余裕があります。
一声会メンバーでない方も参加可能です。みんなで
親睦を図りましょう。 
  上田社会奉仕委員長 
・6月24日（月）、ハビリスジャパン主催の「みんなで
キッザニア東京へ行こう！」が開催されます。平日の
日中ではありますが、奮ってご参加ください。入場料
はキッザニア東京様にご負担いただけることになって
おります。参加ご希望の方は、来週の例会までにご連
絡ください。 

〇 幹事報告（伊賀幹事） 
 ・次回は幹事より年次報告をさせていただきます。会
場は本日と同じ、５階ラ・ローズⅠです。 

 
〇 大川会員退会のご挨拶 
 ・新橋RCの子クラブとして誕生したレインボーRCに
創立当初からお世話になって17年，その後レイン
ボーが解散することになった時にも新橋の皆さんに相
談し，11名のメンバーが新橋に移籍させていただきま
した。大変お世話になりました。 
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松井秀文  本年度、残り１ヶ月となりました。
各委員長の皆様、活発な委員会活動有難うござ
いました。本日のクラブ協議会での発表、よろ
しくお願いいたします。 
伊賀大祐  いよいよ６月に入りました。松井
年度のラスト１ヶ月も宜しくお願いします。 
糸長丈秀  6/1（土）平塚富士見CC大磯コー
ス12番で人生初のホールインワンをやらせてい
ただきました。苦節42年、ようやく保険金を受
け取れます！ 
 


